



# Piden PAN, PRI y PRD renuncia de director del Metro y comparecencia de Sheinbaum



Andrés Atayde Rubiolo, presidente de Acción Nacional en la CDMX.

Legisladores de los tres principales partidos de oposición reprocharon que la jefa de Gobierno estuviera en **Morelia, Michoacán**, cuando este sábado un tren del Metro colisionaba en la Línea 3

**Eloisa Domínguez**  
metropoli@cronica.com.mx

Legisladores de los tres principales partidos de oposición reprocharon que la jefa de Gobierno estuviera en **Morelia, Michoacán**, cuando este sábado un tren del Metro colisionaba en la Línea 3

Legisladores federales y locales de los tres principales partidos de

oposición, PRI, PAN y PRD, se pronunciaron por la renuncia de Guillermo Calderón como director del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, así como el deber de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, de comparecer de inmediato ante el Congreso de la Unión por el nuevo accidente dentro del Metro que este sábado se saldó con la muerte de una joven y decenas de usuarios lesionados.

Desde sus casas, legisladores locales y federales del blanquiazul convocaron a conferencia de prensa para expresar su solidaridad con las víctimas usuarias del Metro, aunque no especificaron de qué manera sería esa ayuda y apoyo, y exigieron cuentas al gobierno capitalino por los accidentes continuos en este medio masivo de transporte que da servicio a más de 6.5 millones de personas a diario.

Los diputados panistas anunciaron que presentarán una denuncia penal ante la **Fiscalía General** de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) contra Claudia Sheinbaum.

"Sabemos que es una **Fiscalía** a modo, pero nosotros no podemos ni debemos dejar de denunciar. No es posible que las personas mueran por la corrupción de Morena en la ciudad y del Metro. A Sheinbaum no le importa el Metro y la historia se la recordamos; Línea 12, con 26 muertos, justicia selectiva y son muy buenos para la persecución política y para acorralar a opositores, pero para darle justicia real por negligencia en la 4T no pasa nada", dijeron coincidieron Margarita Zavala, Héctor Saúl Téllez y Wendy Urrutia, esta última una alfil de Jorge **Romero** Herrera, para operar políticamente en Xochimilco, cuando ninguno vive en esa demarcación.

En el PRI, Rubén Moreira, coordinador de la bancada de los diputados federales del tricolor, exigieron una investigación profunda sobre el incidente y, en su caso, fincar responsabilidades a quienes hayan cometido omisiones al respecto. "Es importante una mejora a todo el sistema de transporte metropolitano", expresaron en un mensaje medurado.

En tanto, el PRD, que gobernó la capital del país, y fue durante su gestión cuando se aumentó la tarifa del Metro, exigió también la comparecencia de Claudia Sheinbaum.

"Desde el #GPPRD y la coalición legislativa #VaPorMéxico exigimos a @Claudiashein que comparezca ante la @Mx\_Diputados y rinda cuentas sobre los múltiples accidentes en el @MetroCDMX", escribió Luis E. Cházaro, coordinador de los diputados federales por el sol azteca.

"Nuestra solidaridad con las familias de las víctimas de este ineficaz gobierno", agregó, aunque tampoco especificó cómo sería esa solidaridad.